

**PRESIDENTE ESPERA QUE SE MANTENGA A JUEZ EXCLUSIVO EN CASO DE CYNTHIA CORTÉS**

**El Mandatario se reunió esta tarde en Valdivia con los padres de la joven estudiante asesinada luego de participar en una fiesta universitaria en Valdivia. El Presidente Lagos llegó hasta esta ciudad junto al Jefe de Estado de Alemania, Johannes Rau, para conmemorar los 150 de la colonización germana en el sur de Chile junto a la colonia residente.**

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, y su señora, Luisa Durán, se reunieron esta tarde en Valdivia con los padres y una hermana de la joven universitaria asesinada luego de participar en la fiesta de Halloween en el Campus Isla Teja de la Universidad Austral. Tras el encuentro, afirmó que "hay un juez de dedicación exclusiva, que lo va a continuar siendo, más allá del período que vencía el 28 de noviembre".

En este sentido agregó que, para aclarar este crimen, es fundamental el respaldo y la colaboración de la comunidad. "Lo primero es cómo colaboramos para que se haga justicia lo más pronto posible en algo que ha concitado la atención no sólo de los amigos en Valdivia, sino de todo Chile. Y, segundo, cómo apoyamos también a la familia, que está viviendo un momento tan doloroso", expresó luego del encuentro privado.

Como una forma de contribuir en las investigaciones, el Jefe de Estado se comprometió a buscar los mecanismos necesarios para acelerar la llegada a la zona de peritos policiales. "Hay algunos temas pendientes en los cuales uno puede tratar de apoyar, que es apurar la llegada de un especialista para determinar la data específica de la muerte, que se está esperando que llegue en estos días. Hay en este instante, me informaban, 18 miembros de la policía y 12 carabineros dedicados exclusivamente a la investigación", informó.

El Jefe de Estado hizo estas declaraciones tras visitar el Museo Histórico y Antropológico Maurice Van De Maele junto al Presidente de Alemania, Johannes Rau, con quien participó en una ceremonia de conmemoración de los 150 años de la colonización alemana en el sur del país.

Durante su intervención frente a parlamentarios, autoridades regionales y miembros de la colonia alemana, el Presidente Lagos destacó el trabajo mancomunado que Chile y Alemania han tenido en el ámbito multilateral, especialmente en Naciones Unidas. "Hemos coincidido en Naciones Unidas y seguiremos coincidiendo cuando creamos que los problemas globales sólo pueden tener solución a través de la cooperación multilateral", señaló.

Asimismo, relevó el aporte de la colonia germana al desarrollo de la zona sur del país. "La capacidad en este país, en el siglo XIX, de abrirse a distintas influencias, a distintas culturas. Cuando hoy tenemos temor, algunos, cuando ven el proceso de la globalización, Chile no tuvo temor a una globalización a comienzos del XIX, cuando nos abrimos a la influencia de Europa", dijo.

Más adelante, precisó que en este siglo existen desafíos similares a los que enfrentaron los primeros colonos que llegaron a Valdivia huyendo de la intolerancia hacia sus creencias. Destacó que este aprendizaje debe servir a Chile para enfrentar un mundo

crecientemente global. Al respecto, afirmó que nuestro país debe aportar su esfuerzo para determinar "cómo somos capaces de vivir en un mundo donde haya equidad, el resguardo al medioambiente, que exista un Estado de derecho internacional donde todos tengamos iguales posibilidades de desarrollarnos", concluyó.

Previo a la ceremonia para celebrar la colonización alemana, los presidentes y sus señoras navegaron por los ríos Calle Calle y Valdivia a bordo de la Motonave Orión III, recorrido que fue escoltados por más de 30 embarcaciones pesqueras, de turismo y de las escuelas de remo de esta ciudad. El Presidente alemán finaliza hoy su visita de Estado a Chile.